



## Compte rendu de la conférence téléphonique du 24 avril 2020 avec la Direction locale

La Direction locale a convié l'intersyndicale 76 à une audio-conférence ce jour, vendredi 24 avril à 10h30 pour faire un point sur le COVID 19 dans la DRFIP-76.

La campagne IR a commencé lundi. La Direction locale nous a indiqué que le taux d'agents en présentiel était de 28 %.

La Direction a organisé une audience conférence avec les chefs de SIP hier pour faire un point sur le début de la campagne.

### Concernant le **nettoyage des locaux** :

La Direction a indiqué qu'elle commençait à trouver à nouveau des lingettes.

Les chefs de services ont aussi la possibilité d'utiliser la carte achat pour les Equipements de Protection Individuelle (EPI).

La fiche de nettoyage des locaux a aussi été transmise aux chefs de service.

Le renforcement de la prestation ménage est effective cette semaine. Elle consiste en un nettoyage pendant la pause méridienne et comprend le nettoyage des espaces de convivialité.

Nous avons fait remonter une difficulté de nettoyage sur le site de Eu. La Direction s'emploie à résoudre le problème.

### Concernant les équipements à destination des SIP :

Un tableau de recensement a été demandé par la Direction aux chefs de services pour lundi afin de connaître le besoin des services en terme d'ordinateurs, de téléphones portables et de casques audio.

**20 ordinateurs** ont été rendus par d'autres télétravailleurs

**30 ordinateurs** portables qui appartenaient aux stagiaires de l'ENFiP et **30 ordinateurs portables** neufs vont être distribués, afin d'augmenter le nombre de télétravailleurs.

De plus quelques unités centrales vont leur être fournis

**Des agents du PCRП et des brigades** interviennent **en renfort** téléphonique et e-contacts dans le cadre de la campagne IR.

**Concernant les hygiaphones**, la Direction locale va déployer 20 hygiaphones reçus et en a commandé 80 supplémentaires. -

Il reste, toutefois la problématique des hygiaphones quand les agents reçoivent debout les usagers aux banques d'accueil.

S'agissant **d'une éventuelle reprise le lundi 11 mai**, nous sommes intervenus pour indiquer, à l'instar de nos organisations nationales qu'il était hors de question de recevoir des usagers sans les EPI nécessaires.

**Le traitement du courrier** se fait à J+1, idem pour les 2042.

Sur les SIP de Rouen, ce travail sera effectué par des agents volontaires et ils seront dotés de gants, de gel et de masques.

Actuellement, il n'y a plus que 3 agents infectés par le COVID 19 ou suspectés.

Dans tous les cas, les Médecins de Prévention et les chefs de service accompagnent les agents **avant leur retour dans les services**, pour rassurer les collectifs de travail.

Pour les collègues de retour au travail après avoir été infectés, les médecins recommandent le port du masque.

Nous avons de nouveau dénoncé **l'ordonnance relative aux congés et ARTT imposés**, et indiqué qu'il n'était pas question de limiter la possibilité de congés en juillet / août après avoir été confinés plusieurs mois.

La Direction nous a indiqué qu'il était encore trop tôt pour aborder ces sujets et qu'elle attendait la note d'application de l'ordonnance.

Pour nous, ces sujets sont justement en discussion au secrétariat général -et nous ne voulons pas que cela se fasse au détriment des agents

S'agissant des télétravailleurs, nous avons réaffirmé que toute demi-journée commencée doit être retracée sur Sirhius comme telle.

Suite à notre interrogation, la Direction a indiqué qu'une note de la DG permettait exceptionnellement que les télétravailleurs puissent amener chez eux certains documents administratifs.

Nous avons demandé enfin la communication au fil de l'eau des remarques inscrites par les agents **sur les registres santé et sécurité au travail**.

La prochaine audio-conférence se tiendra jeudi 30 avril à 10h30.